

Guardia de José Macías.

Domingo 13 de septiembre de 2015, a las 12:00 horas.

- 01.** Ha venido Heriberto a abrir el centro cívico y se ha quedado casi toda la guardia. Ha estado explicando lo que pasa con el bando de los vados que sólo algunos pocos vecinos pudieron escuchar.
- 02.** El padre del asociado 90 ha venido a comentar los charcos que se forman junto al apeadero del metro y que muchos salvajes los pisan con el coche a toda velocidad sin importarles a quien pueden salpicar.
- 03.** Vinieron varios vecinos a preguntar por el tema de los vados, entre ellos el asociado 399.
- 04.** Vino a vecina a darse de alta. Volverá el domingo que viene a rellenar la ficha y pagar la cuota de 2015.
- 05.** Pasó Alfredo Pechuán a estar un rato con nosotros.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.